



RELACIÓN BILATERAL

Iniciará IP visitas a EU para apoyar revisión al T-MEC

LETICIA HERNÁNDEZ
lfernandezm@elfinanciero.com.mx

El sector privado continuará con su labor a favor del T-MEC con visitas programadas a Washington, por lo que el próximo martes iniciará la agenda de trabajo del dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), José Medina Mora, mientras que en marzo viajará Juan José Sierra Álvarez, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“El CCE va la semana que viene a Washington, nosotros estamos también en marzo y me parece que estos acercamientos que refuerzan una relación bilateral diaria de Estados Unidos y México en el marco del T-MEC, son fundamentales para fortalecer y darle viabilidad al mismo T-MEC porque su revisión y viabilidad darán certidumbre que mucho necesitamos en nuestro país”, dijo el dirigente

“Estos acercamientos son fundamentales para fortalecer y darle viabilidad al mismo T-MEC”

JUAN JOSÉ SIERRA
Presidente de la Coparmex



del llamado sindicato patronal.

La agenda acordada en la reunión de la Comisión Ejecutiva del CCE para estas visitas a la capital estadounidense es reunirse con representantes del Departamento

de Estado, con la USTR; con la autoridad que tiene que ver la parte migratoria, la autoridad laboral, con legisladores del Congreso de Estados Unidos, y con organismos empresariales pares.

“Es muy importante este relacionamiento, pero si algo va a tener peso en la revisión (del T-MEC), va a ser la expresión de los mismos empresarios de Estados Unidos a sus legisladores, a su presidente, a sus congresistas; eso pesa fuerte y ha pesado mucho en las decisiones”, señaló Sierra Álvarez, en conferencia de prensa para anunciar la FIIE 2026.

Por su parte, Octavio De la Torre, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), reconoció que mantener un diálogo abierto de cooperación sin subordinación como el que han establecido la presidenta Claudia Sheinbaum con el presidente Donald Trump, “es una vía correcta para proteger la soberanía, dar certidumbre a la inversión y cuidar el empleo en México”.

Señaló que el que continúen las negociaciones del T-MEC es un factor positivo ya que la certidumbre comercial y reglas claras permiten planear a largo plazo, sostener cadenas de valor y atraer inversión productiva; sin embargo, destacó la importancia de preservar el entendimiento en seguridad.